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Anfrage nach §112 KV M-V zum Thema  

„Schulsozialarbeit im Landkreis Ludwigslust-Parchim“ 

 

Sehr geehrter Herr Landrat, 

das Land Mecklenburg-Vorpommern hat sich zum Ziel gesetzt, an möglichst allen Schulen ein 

Angebot der Schulsozialarbeit vorzuhalten. Vor diesem Hintergrund fragt unsere Fraktion: 

 

1. An wie vielen Schulen im Landkreis LUP wird derzeit Schulsozialarbeit angeboten? 

2. Wie viele Neuanträge auf Schulsozialarbeit liegen der Verwaltung vor? 

3. Können alle Neuanträge im Haushaltsjahr 2024 bewilligt werden? Wenn nein, warum 

nicht? 

4. Ist der Haushaltsansatz im Produkt der Schulsozialarbeit auskömmlich? Wenn nein, 

warum nicht? 

5. Seit Jahren wird immer wieder neu über die Finanzierung der Schulsozialarbeit 

diskutiert. Wie bewertet der Landkreis diesen Zustand auch im Hinblick auf zukünftige 

Entwicklungen? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Ulrike Seemann-Katz 

Fraktionsvorsitzende 
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